

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## EPL: des formations de modèle entreprise offertes par Huawei-Gabon

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

**F**AISANT partie des quatre établissements qui composent l'Université internationale de Libreville (UIL), l'Ecole polytechnique de Libreville (EPL) abrite depuis deux semaines une formation des étudiants et autres professionnels sur les nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC), initiée par Huawei-Gabon. Cette formation, qui s'inscrit dans le cadre d'un partenariat entre la filiale du leader chinois des technologies au Gabon et l'UIL, vient apporter une plus-value aux offres de formation de cet établissement

supérieur privé, reconnu d'utilité publique. "Le groupe Huawei et l'Ecole polytechnique de Libreville, qui forme des ingénieurs dans le domaine des NTIC, se mettent ensemble, pour la mise en œuvre d'une approche qui s'appuie sur un modèle académie entreprise que Huawei a déjà expérimenté dans plusieurs pays à travers le monde. Ce modèle donnera une valeur ajoutée à nos offres de formation et permettra à nos étudiants d'être directement opérationnels sur le marché du travail, à la fin de leur cursus académique. D'autant plus qu'ici, nous avons à cœur d'offrir des formations qui correspondent aux besoins des entreprises", explique Gaston M'Boungui, directeur de l'EPL. Ces séances



Des élèves de l'EPL attentifs aux explications de leur formateur sur les NTIC.

de formation, qui s'étendent sur un mois, permettront aux participants de "comprendre la base des technologies des IP, pour accéder aux technologies les plus avancées comme la 3G, 4G et 5G et le service FTTH de la fibre optique. À l'occasion de

ces séances, les participants devront être outillés pour avancer dans le monde du numérique, ce qui leur permettra de s'approprier l'intelligence artificielle", a indiqué Mazen El Khiamy, formateur.

Des formations dont les par-

ticipants souhaitent "qu'elles s'étendent à toutes les administrations et entreprises et qu'elles soient plus affinées, qu'elles ne se limitent pas seulement sur le Routeur, Stitching", a espéré Gilles Yowel Massala Mboyi, un des participants à la formation.

## École du micro 241: la première promotion des maîtres de cérémonie



Les futurs maîtres de cérémonie parchemins en mains, au terme de leur formation.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

**D**OUZE jeunes Gabonais passionnés du métier de maître de cérémonie viennent de boucler une formation à l'école du micro 241 de Libreville. Ils ont eu droit à 5 ateliers qui leur ont permis d'acquérir des connaissances sur les techniques d'expression, l'éloquence, la gestuelle, la posture qu'il faut pour un maître de cérémonie (MC). " Les échanges à l'intérieur des ateliers étaient axés sur les qualités que doit avoir un maître de cérémonie. D'entrée de jeu, nous avons d'abord défini

la notion de maître de cérémonie, les outils qu'il doit avoir, la posture, le langage. Nous avons également montré aux participants comment un MC doit gérer le stress. Et bien évidemment nous avons vu tous les aspects externes qui accompagnent ce métier ", a expliqué Bethel Ogandaga, initiateur de la formation. Cette formation, la première du genre, a duré 3 mois (mars-mai) et s'est soldée par la remise des attestations aux participants. Ces derniers bénéficieront d'un accompagnement sur le terrain qui leur permettra " de bien s'imprégner des rouages du métier, s'ils le souhaitent ", a conclu M. Bethel Ogandaga.

## LPIG-Ange Mba: quatre lauréats en journalisme

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

**D**ES élèves du lycée Paul-Indjendjet Gondjout (LPIG) et du Collège Ange Mba (CESAM), tous logés dans la même enceinte à Libreville, ont été récemment primés. C'était à l'occasion de la cérémonie de clôture du Concours de la jeune plume journalistique (CJPJ). Il s'agit de la première édition de ce concours organisé par l'association "Ensemble pour le Lycée d'État" (EPL). Cette association regroupe des anciens élèves du Lycée d'État de l'Estuaire (LEE), actuel LPIG qui ont décidé de participer à la vie de ce grand établissement en y concrétisant des projets au bénéfice des élèves. À l'issue des délibérations, le jury composé de deux enseignants de français et de deux journalistes professionnels, Yvan YembiKoumba, élève en classe de 1re, Roméo Brice Allogho et Allan Allogho, tous en classe de 2nde, ont été jugés



Les lauréats et les membres du comité d'organisation du concours de la jeune plume journalistique (CJPJ).

meilleures plumes journalistiques de l'établissement. La jeune Delaïla Zang Ango, de la classe de 3e au collège Ange-Mba a reçu le prix spécial du jury. Ce concours permettra de lancer le journal en ligne de ces deux établissements mitoyens. Encadré par des enseignants des départements de français, le journal sera placé sous la responsabilité du proviseur, qui jouera le rôle de directeur de publication. " La particularité du journal du

lycée, version EPL, repose sur l'accompagnement du comité de rédaction par des journalistes professionnels membres de notre association, tout au long de la réalisation d'un journal. Cette spécificité permettra aux élèves de découvrir les étapes de fabrication, les techniques de rédaction ainsi que les contraintes qui s'appliquent à la rédaction d'un journal ", a indiqué Roland Tchikomo, président de l'association.